

Rapport de la Commission de la bibliothèque de l'année 2024

Membres.

En 2023, la Commission de la Bibliothèque comportait 5 personnes.

Pour l'instant et au vu du petit nombre de visiteurs à la bibliothèque, nous continuons de fonctionner avec 5 membres.

Catherine Strahm est la présidente.

Catherine est également membre romande de la Commission de la Bibliothèque centrale du Club Alpin à Zurich.

Organisation

Comme les années précédentes, la bibliothèque fonctionne au ralenti. Il y a peu de demande de prêt et nous estimons qu'il n'est plus nécessaire d'acheter des livres ou des guides puisqu'il n'y a plus d'intérêt de la part de nos membres. Toutefois, nous recevons encore des livres de certains éditeurs et nous achetons les livres demandés par nos membres. Aussi, nous ne nous abonnons plus qu'à la revue « Randonner.ch »

Les membres peuvent nous contacter par mail, emprunter des livres par ce biais et nous ouvrons la bibliothèque sur rendez-vous.

Le système de boîte aux lettres dans le vestibule de l'immeuble fonctionne bien : elle sert pour les échanges : les livres empruntés par les membres y sont déposés et les membres les restituent à cet endroit.

Nous continuons de relier les journaux « Les Alpes » et « Passion Montagne » pour compléter notre collection.

Un grand merci à tous les membres de la Commission de la bibliothèque pour la bonne entente qui y règne et la collaboration de chacun.

Lausanne, le 6 février 2025,

Catherine Strahm

Catherine Strahm

Le Président : Christian Hubert

La secrétaire : Catherine Strahm